

Pablo Milanés se produira en Colombie dans le cadre du festival en hommage à Gabriel Garcia Marquez



Bogota, 2 oct. (RHC/PL)-. Pablo Milanés, chanteur et compositeur et l'un des fondateurs du mouvement cubain de la chanson engagée, la Nueva Trova, se produira en Colombie, dans le cadre d'un festival qui rend hommage au grand écrivain Gabriel Garcia Marquez.

« Gabo venait chez moi à La Havane, il aimait me poser des questions sur mon œuvre, mais beaucoup plus que ça, il adorait savoir ce que composaient et jouaient mes amis, les choses qu'il n'avait pas écouté et cela terminait par le fasciner, c'est ainsi qu'est née une amitié profonde, plus musicale que littéraire » a déclaré Pablo Milanés au site web El Colombiano.

Le grand interprète et compositeur cubain présentera au concert qui porte le nom de Garcia Marquez présentera un disque intitulé Renaissance.

Pablo Milanés se produira gratuitement et le concert est placé sous les auspices de la Fondation Nouveau Journalisme ibéro-américain, créée par le grand écrivain colombien, Prix Nobel en 1982.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/71186-pablo-milanes-se-produira-en-colombie-dans-le-cadre-du-festival-en-hommage-a-gabriel-garcia-marquez>



Radio Habana Cuba